

すっかり定着しました地縁団体内膳町自治会主催による、桜まつりが4月1日（日）に快晴の「さくら公園」にて開催されました。

数ヶ月前からの関係者による準備作業では、過去の経験を生かして、会場の配置、時間配分を考察し、入念なる検証作業を行いました。昨年の秋まつりの天候不順による中止を挽回する関係者の願い、地縁団体が保管している素材を生かした様々な工夫のもとに計画を立て、主催者の願い通りに満開の桜の下で、約80数名のボランティアの皆様方による前日からの作業もあり、万全を期して当日を迎えました。

今年の4月1日はさくら運がよく満開になり、近年では一番の日和ではないかと思われ、スケジュール通り午前9時から桜まつりがスタートしました。前売り券（前日までに約320枚お買い上げ）を握りしめて小学生が各遊技に挑戦、大人も子供も模擬店での食べ物の交換、スーパーボールすくい、子供グランドゴルフ大会、子供ビンゴゲーム大会に、そしてお楽しみショーのイベントを楽しみ、春の訪れを喜び、さんざんと降り注ぐ陽の光を浴びて、近所の人、知人、友人、ママ友との再会の喜びなどの嬉しい時間を過ごされました。



ご挨拶

桜花爛漫と咲き誇る季節。これ以上望みようのない好天のもと、1年ぶりの祭り。桜まつりを桜満開のさくら公園で盛大に開催することができました。これも一重に内膳町々民の皆様や、祭りを支えていただいたスタッフの方々のお陰であります。ありがとうございました。厚くお礼申し上げます。

1年ぶりの祭り開催のせいでしょうか、子どもたちの喜びはしゃぐ声が例年よりも大きかったように感じられた一日でした。

今後もこのような行事を通して、地域住民の皆様方の親睦が深まり、お互いを助け合う絆が強まればいいなと思います。

民の皆様方の親睦が深まり、お互いを助け合う絆が強まればいいなと思います。最後には、恒例の福引抽選会を行い盛り上がって無事終了。関係者、参加者の皆様、地域基盤の構築にご協力ありがとうございました。次回の祭りイベントも期待して下さい。

お楽しみショーでは「松田ピノキヨー」さんの風船を使つたビッグクリシヨーや、漫才コンビ「しましまんず」による漫才芸を大人も子供も大いに楽しみました。

最後には、恒例の福引抽選会を行い盛り上がって無事終了。関係者、参加者の皆様、地域基盤の構築にご協力ありがとうございました。次回の祭りイベントも期待して下さい。



桜まつりの写真を下記のHPで公開しています
<https://goo.gl/6jpSK5>



左記の日程で晩成小学校PTAの資源回収を行います。古新聞、古雑誌、古着、段ボールなどを回収しますのでご協力よろしくお願ひいたします。
日時 平成30年6月9日（土）
回収方法 当日午前8時よりPTA会員が集めに廻ります。午前8時までに各家庭の前に出しておいて下さい。

内膳善寿会は会員を募集しております。入会資格は60歳以上であれば老若男女を問いません。ぜひご参加を。申し込み、問い合わせは二二一三七八四 神所（かんじょ）までお願いします。

晩成小PTAから 資源回収ご協力のお願い



今まで分散されていた子育てや福祉、証明書発行など市民生活に深く関わる課が集約されることにより、さらには便利になりました。

駅前が賑わいを取り戻すことにより、周辺地域を含めさらに活気が出でることが期待できそうです。

駅前が賑わいを取り戻すことにより、周辺地域を含めさらに活気が出でることに便利になりました。

駅前が賑わいを取り戻すことにより、周辺地域を含めさらに活気が出でることに便利になりました。

市役所分庁舎がオープンしました